

社会総ぐるみによる人づくりの「合言葉」

「育もう 地域の愛で 子どもの未来」～ 大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます ～



創立130周年 令和7年度がスタートしました！

本年度より校長となりました、〇〇と申します。創立130周年を迎える、歴史と伝統ある豊郷南小学校に勤務することができ、とてもうれしく思います。どうぞよろしくお願いいたします。

本校には、「やさしく かしこく たくましく 笑顔あふれる 豊南小」という大切にしたい合言葉があります。始業式には、合言葉を念頭に置いて「どんなことを頑張るとよいのか」をよく考えたり、学級で話し合ったりして、自分の目標や学級目標に生かしてほしいと子供たちに話しました。

夢や希望をもって新学期をスタートさせた今の気持ちを大切に、目標の実現に向けて粘り強く頑張ってくれることを期待しています。子供たちが充実した学校生活を送ることができるよう、一人一人を大切に支援してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

教職員紹介

☆ HP上では氏名を非公開にしています。ご了承ください。

学級 等	氏 名	学級 等	氏 名	学級 等	氏 名
校 長		4年1組		少人数指導	
副 校 長		4年2組		養護教諭	
教務主任		4年3組		栄養教諭	
1年1組		4年4組		事務職員	
1年2組		5年1組		初任者指導教員	
1年3組		5年2組		学校支援	
1年4組		5年3組		学校支援	
2年1組		6年1組		かがやきルーム指導員	
2年2組		6年2組		学校図書館司書	
2年3組		6年3組		学校業務	
3年1組		チャレンジ1組		ALT	
3年2組		チャレンジ2組		初任者研修後補充	
3年3組		チャレンジ3組			
3年4組		理科専科			

◇ 全校児童656名でのスタート ◇

4月10日(木)に、入学式を行いました。令和7年度の新入生は114名です。担任の呼名に、「はい！」と元気に返事をして、しっかりとした態度で式に参加することができました。もう立派な豊郷南小学校の一員です。

入学式では、元気いっぱいの1年生に、

- ◎決まりを守って、みんなで仲よく生活しましょう。
- ◎笑顔で挨拶をしましょう。
- ◎自分でできることをどんどん増やしましょう。



という話をしました。

また、翌日には、1年生と2～6年生との対面式、登校班編制を行いました。対面式では、上級生を代表して、6年生が「頼りになるお兄さんお姉さんがいるので心配なくても大丈夫です」「豊南小の給食はとてもおいしいです。楽しみにしててください」と1年生に呼び掛けました。

これで、全校児童656名での令和7年度のスタートです。みんなで助け合って、仲良く頑張っていきます。

学校教育目標

豊かな心と健やかな体を持ち、主体的・創造的に考え、たくましく生きる児童を育成する。

《目指す児童の姿》 ～ やさしく かしこく たくましく ～

☆ 仲よく助け合う子

・思いやりのある子供 ・友達と協力できる子供 ・自他のよさを尊重できる子供

☆ よく考え進んで学ぶ子

・進んで課題解決に取り組める子供 ・新しい考えを生みだせる子供 ・学ぶことを楽しむ子供

研究課題

「主体的・対話的な学習を通して、よりよく生きる児童を育む道徳教育」
～自分の考えを持ち、生き方についての考えを深める授業づくり～



☆ 元気でやりぬく子

・進んで運動する子供 ・最後まであきらめず粘り強い子供 ・きまりを守り責任を果たす子供

◇ 満開の桜が咲く中での校庭の様子 ◇

きれいな桜の花が咲く中、始業式と入学式を行うことができました。休み時間には、桜の花の下、児童が元気に外で遊んでいました。桜の花のおかげで、普段よりも気持ちよく、外遊びができたようです。



◇ 先生方・・・大変お世話になりました ◇ 一離任式一

4月11日（金）に離任式を行いました。3月末に11名の先生方が転任、ご退職になりました。

子供たちが体育館に集まって、お別れする先生方の挨拶を聞きました。先生方は、お一人お一人、子供たちとの関わりを語り、子供たちの素晴らしさを伝えてくださいました。そして、これからの成長を楽しみに、エールを送ってくださいました。本当にうれしいことです。

式後には、子供たちの間をゆっくりと見送られながら歩きました。子供たちは、ハイタッチをしたり、握手をしたり、手紙や折り紙のプレゼントを渡す子もいました。涙ぐむ子もいて、改めて先生方が愛情をもって子供たちに接していたことが感じられました。このような機会も、子供たちの心を耕す貴重な機会であることが分かります。

先生方、大変お世話になりました。新しいステージでの活躍をご祈念申し上げます。

